

Elisez des candidats indépendants, constructifs, démocrates et revendicatifs !



Nathalie BRESSON

SR à L'Equipe
Après quinze ans dans la

presse magazine, en tant qu'infographiste et maquettiste SR, Nathalie arrive à L'Equipe en 2008 et intègre le secrétariat de rédaction du quotidien.

«Se rassembler dans cette période de changements profonds afin de défendre nos emplois et peser sur notre avenir professionnel.»



Clément LACORD

rédacteur pigiste
FranceFootball.fr

«Je travaille en tant que journaliste pigiste pour France Football depuis 2008. Si j'ai choisi de me présenter sur la liste Info'Com-CGT, c'est avant tout pour défendre les droits de mes collègues et amis salariés dans cette période marquée par d'importantes restructurations au sein de l'entreprise.»



Hervé JOLLY

rédacteur graphiste
France Football

«Présent sur le terrain social à la SNC L'Equipe depuis des années, je me présente sur la liste Info'Com-CGT pour le CE. Aujourd'hui, le PSE est en marche. Une des deux parutions de France Foot est déjà supprimée. Résultat : suppression d'un tiers des postes, sans oublier les pigistes durement touchés qui constatent, avec amertume, ses effets dévastateurs. Scandaleux : parallèlement le groupe dépense des millions pour obtenir son indépendance totale. Pour nous, le seul moyen de lutter contre ces injustices est d'être toujours au service des salariés pour défendre leurs droits.»



Jean-Marc GUYOT

SR à L'Equipe

«Partager le sport à L'Equipe, chaque journaliste s'y engage tous les jours avec passion. Partager un plan social, voici un quotidien dont on se serait passé. Mon engagement syndical s'inspire de ce credo pour rassembler, informer et agir avec vous pour la défense de nos intérêts communs.»



Stéphanie BLANDIN

rédacteur graphiste
L'Equipe Magazine

«Présente dans l'entreprise depuis 4 ans, j'aspire à m'investir dans un rôle social en me présentant pour un mandat de déléguée du personnel. Info'Com-CGT incite les jeunes à s'engager dans la vie sociale de leur entreprise. Cet engagement sera de porter les valeurs de solidarité de notre syndicat.»



François VIDA

SR à L'Equipe
délégué syndical
Info'Com-CGT

«Le Groupe Amaury (100% indépendant) est en pleine mutation. Nous en payons le prix fort avec un plan de destruction de 40 postes et, à la clé, une réorganisation de travail qui va bouleverser nos vies professionnelles. La direction s'arrêtera-t-elle en «si bon chemin»? Rien de moins sûr si nous n'y prenons pas garde. D'autres attaques sont déjà aux portes de nos entreprises comme le contrat dit de «sécurisation»... Mon engagement syndical reste et demeurera inchangé. C'est toujours de partager, débattre, échanger et construire avec vous, les revendications d'aujourd'hui et de demain.»



Marie-Paule ALLERON

rédacteur graphiste
France-Football

«Nous subissons de plein fouet, à France Football, le plan de destruction des emplois avec la plus forte réduction d'effectifs et, à terme toujours, la menace de disparition du titre. Dans cette période, ces élections sont l'occasion de m'investir pour donner du temps aux autres et porter les valeurs de solidarité de notre syndicat qui font la force des salariés dans nos professions.»



Les 5 et 6 juin
VOTEZ
L'ÉQUIPE
info'com-cgt
TOUS UNIS DANS UN MÊME SYNDICAT

Dans cette période sociale difficile qui s'est ouverte à L'Equipe, **il est temps** de faire entendre, pour **les deux années** qui s'ouvrent devant nous, **une autre voix**

6 bonnes raisons de voter pour la liste Info'Com-CGT (CE, DP)

1 Info'Com-CGT a été le seul syndicat transparent et démocratique pendant le processus d'information-consultation sur le plan de réorganisation et sur le plan de sauvegarde de l'emploi.

2 Info'Com-CGT est un des rares syndicats à défendre solidairement tous les salariés : journalistes, cadres, employés... sans privilégier une catégorie au détriment d'une autre.

3 Info'Com-CGT a été le seul syndicat à consulter régulièrement les salariés pour avoir leur avis en assemblée générale, en réunion de service ou par voie de pétition.

4 Info'Com-CGT est un acteur important pour porter l'avis et les revendications des salariés dans les instances représentatives, au CE ou en réunion des délégués du personnel.

5 Info'Com-CGT a été le seul syndicat à proposer une négociation sur la gestion prévisionnelle des emplois et des compétences (GPEC) qui garantirait les emplois de tous et l'a obtenu.

6 Info'Com-CGT est le seul syndicat à avoir des négociateurs à la mutuelle (MNPLC), à l'Afdas (organisme collecteur des fonds pour la formation), dans la négociation paritaire de branche (SPQN).

MERCI

à tous les salariés qui ont apporté leur voix aux candidats d'Info'Com-CGT.

Info'Com-CGT est le seul syndicat représentatif de tous les salariés avec 13,82%.

Notre représentativité aux élections professionnelles se calcule sur l'ensemble des trois collèges puisque Info'Com-CGT n'est pas un syndicat catégoriel.

L'intersyndicale est représentative dans chaque collège avec :

- le SNJ-CGT (42,93%) et le SNJ (41,30%) dans le collège Journalistes,
- l'UFICT-LC CGT (82,69%) dans le collège Cadres,
- le SGLCE CGT (100%) dans le collège Employés.

**Les 5 et 6 juin, faites vous entendre !
Donnez vous de la force !**

VOTEZ

L'EQUIPE
info'com-cgt
TOUS UNIS DANS UN MÊME SYNDICAT